
5 Pièces

132 m²

Réf. LPF129SL

890 000 €

Cros-de-Cagnes
Maison à vendre (06800)
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Très rare sur le marché! Une bâtisse de 1930 offrant le confort moderne

d'une maison familiale en ayant conservé son cachet et son charme, à

2  minutes  à  pied  des  plages  et  au  calme  dans  le  secteur  de  la

Pinède/Cros de cagnes. La maison, sise sur un terrain d'environ 350m2

bien  optimisé  (jardin,  terrasses),  offre  un  cadre  de  vie  idéal  pour  une

famille, ou un lieu de villégiature pour des séjours en bord de mer près

de  toutes  les  commodités.  Le  hall  spacieux  ouvre  sur  un  très  bel

espace  de  vie  avec  un  séjour  de  30  m2  (hauteur  sous  plafond  :  3

mètres) lumineux et convivial, qui communique avec ...

Very rare on the market! A 1930 building offering the modern comfort of a family

home  while  retaining  its  character  and  charm,  2  minutes  walk  from  the  beaches

and in a quiet area of La Pinède/Cros de Cagnes. The house, located on a plot of

approximately  350m2  well  optimized  (garden,  terraces),  offers  an  ideal  living

environment for a family, or a vacation spot for seaside stays close to all amenities.

The spacious hall opens onto a very beautiful living space with a bright and friendly

30  m2  living  room  (ceiling  height:  3  meters),  which  communicates  with  a  large

semi-open kitchen which opens ...

LA PORTE FRANCHE SARL JR IMMO LPF

6 PLACE GRIMALDI - 06800 CAGNES-SUR-MER

Contacter l'agence
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